
Накануне Нового года в об-
щественной приемной МО 
партии «Единая Россия» при-
ем вел глава района П.М. Ва-
сильев. Вопросы,  с которы-
ми к нему обращались, каса-
лись очистки города и сель-
ских дорог от снега. Сразу же 
по горячим следам (по звон-
ку из общественной прием-
ной) была прочищена доро-
га Рясино – Смешово. В це-
лом же, что касается органи-
зации этой непростой по ны-
нешней зиме работы, глава 
района заметил: «Основная 
сложность состоит в нехват-
ке денег и техники, но могу за-
верить, что в этом направле-
нии делается все возможное. 
Замечу, что жалобы жителей 
района обоснованны. Кон-
троль за работами по очистке 
улиц и дорог, который долж-
ны осуществлять главы посе-
лений, недостаточен». Оста-
ется добавить, что накануне 
приема тема прочистки дорог 
и улиц обсуждалась на засе-
даниях двух комиссий.

Еще одной проблемой, с ко-
торой в этот день люди обра-
тились к Петру Михайлови-
чу, стали вопросы социальной 
защиты участников Великой          
Отечественной войны (в част-
ности, речь шла о подведении 
в дом воды).

В районе еврейского клад-
бища систематически устраи-
вается несанкционированная 
свалка. Жительница этого ми-
крорайона, которая пытается в 
одиночку навести там порядок, 
дважды обращалась в город-
скую администрацию, но во-
прос до сих пор не решен. П.М. 
Васильев предложил выйти на 
депутата городского Собра-
ния по данному округу с целью 
организации схода граждан с 
приглашением участкового и 
главы администрации город-
ского поселения А.В.Семина. 
Если на сходе будет решен во-
прос с оплатой, то проблемы 
с установкой контейнера и ре-
гулярной вывозкой мусора не 
возникнет.

О желании жителей горо-
да иметь еще один каток рай-
онная газета уже писала. На 
прием к главе района пришла 
первый секретарь Опочецкого 
отделения РСМ М.В.Андреева 
с просьбой посодействовать в 
обустройстве катка на пло-
щадке рядом с гимназией. 
Петр Михайлович поддер-
жал инициативу, но посколь-
ку средств на эти цели в бюд-
жете не заложено, посовето-
вал обратиться за помощью к 
руководителям предприятий и 
организаций, а также в другие 
общественные организации.       

  

ОБРАТИЛИСЬ 
К ГЛАВЕ РАЙОНАПо итогам 2013 года чис-

ленность федеральных гос-
служащих в России сокра-
тится на 20 процентов. Со-
ответствующий указ, пред-
усматривающий поэтапное 
увольнение чиновников в 
2011-2013 годах, был под-
писан президентом России 
Дмитрием Медведевым. Из-
начально с предложением 
сократить число госслужа-
щих выступил Минфин.

               *    *    *
Геннадий Онищенко на-

звал “преступными” дей-
ствия родителей, отказыва-
ющихся от вакцинации сво-
их детей. По словам Онищен-
ко, в будущем право родите-
лей на отказ от прививок мо-
жет быть ограничено. Соот-
ветствующая инициатива об-
суждается сейчас с уполно-
моченным по правам ребен-
ка Павлом Астаховым, пояс-
нил главсанврач.

               *    *    *
В Резервном фонде Рос-

сии по состоянию на конец 
2010 года осталось 775,21 
миллиарда рублей, подсчи-
тали в Минфине. Еще в конце 
декабря в фонде было 1,28 
триллиона рублей. Таким об-
разом, за месяц Резервный 
фонд сократился на 39,4 про-
цента. Фонд национального 
благосостояния уменьшился 
только на 2,4 процента.

               *    *    *
Объем финансовых на-

рушений в России по итогам 
2010 года составил 580 мил-
лиардов рублей. Об этом за-
явил председатель Счетной 
палаты Сергей Степашин на 
встрече с президентом стра-
ны Дмитрием Медведевым. 
Одним из самых громких дел 
стало расследование, свя-
занное с подготовкой рос-
сийской сборной к Олимпиа-
де в Ванкувере. 

               *    *    *
Мировой экономике гро-

зит «ценовой шок» на про-
дукты питания, который по-
том может вылиться в про-
довольственный кризис. Об 
этом сообщили в Продоволь-
ственной и сельскохозяй-
ственной организации при 
ООН. Заявление последо-
вало после того, как индекс 
сельскохозяйственных това-
ров вырос в декабре до но-
минального рекорда.

               *    *    *
Житель Екатеринбурга 

Виталий Никишин 1 января 
приступил к эксперименту, в 
рамках которого он планиру-
ет выяснить, насколько ре-
ально прожить на минималь-
ную потребительскую корзи-
ну, утвержденную в Сверд-
ловской области. В настоя-
щий момент средняя стои-
мость минимальной продук-
товой корзины в регионе со-
ставляет 2632 рубля.
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ЭнЕРгЕТИкА

Как это ни парадоксально, но новогод-
ние выходные прошли для работников За-
падных сетей… без выходных. Все на-
чалось значительно раньше и во многом  
было обусловлено сильными декабрь-
скими снегопадами. Налипание снега на 
провода с последующим их обледенени-
ем стало причиной многочисленных ава-
рий на электролиниях. Отключения линий 
по иронии судьбы начались в новогоднюю 
ночь, когда подавляющее большинство 
жителей города и района открывали бу-
тылки с шампанским…

С 1 по 10 января обесточивались в 
разное время 14 электролиний по 10 кВ. 
Обрывы проводов происходили под тяже-
стью падавших на линии деревьев и круп-
ных сучьев. В большей степени пострада-
ли электролинии в направлении таких де-
ревень, как Камено, Мартиново, Волково 
(бывшая Духновская волость), Матюшки-
но, Зуйково, Заверняйка и Дерганово. В 
городе обстановка оставалась более спо-
койной, если не считать отключений све-
та в Шлепетне.

Уже в первый день нового года в от-
делении «Западные сети» был образован 
штаб по ликвидации аварий, заседания ко-
торого проходили два раза в день – утром 
и вечером. На них подводились итоги рабо-
ты за день прошедший и ставились произ-
водственные задачи на день следующий. 
В отдельные дни на поврежденных элек-
тролиниях работало до 45 человек. Поми-
мо работников РЭС №1 в восстановлении 
электроснабжения принимали участие  по 
одной бригаде электромонтеров из Цент-
ральных и Северных сетей, а также энер-
гетики из Острова и Пыталова. Было за-
действовано три единицы тяжелой техни-
ки: два трактора Т-170 и один «Кировец».

Дополнительные трудности энергети-
кам создавал высокий снежный покров. 
Как рассказал сотруднику редакции начальник 
РЭС №1 В.И.Михайлов, в лесу людям приходи-
лось идти по снегу выше пояса. Не спасали и 
лыжи, проваливавшиеся в рыхлых сугробах. Вы-
ручали 2 снегохода «Тайга», позволявшие доби-

ПРАЗДНИЧНЫЕ ДНИ ДЛЯ ЭНЕРГЕТИКОВ 
СТАЛИ РАБОЧИМИ БУДНЯМИ

раться до самых удаленных участков просек под 
электролиниями.

Только энергетики устраняли одно поврежде-
ние, как тут же случалась новая авария. Для вре-
менной подачи электроэнергии потребителям в 

поселке Приозерный и в Шле-
петне использовался дизель-
генератор. По словам началь-
ника РЭС №  В.И.Михайлова, 
на утро 11 января электро-
снабжение было восстанов-
лено во всех населенных пун-
ктах района. Две бригады 
энергетиков в этот день про-
водили профилактические ра-
боты на электролиниях в Ка-
менщине. А вот выделять 
кого-либо из своих подчинен-
ных Валентин Иванович отка-
зался. Он уверен, что в чрез-
вычайных условиях все люди 
работали как единый спло-
ченный коллектив. Энерге-
тики в новогодние праздни-
ки трудились весь световой 
день, прихватывая и вечер-
ние часы. На базу аварийно-
восстановительные бригады 
возвращались часто после 
9-10 часов вечера…

А. Крылов.

ОБщЕСТВЕннАя 
ПРИЕМнАя
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                          кУльТУРА

В конце декабря 
2010 года в издатель-
стве ПОИПКРО (Псков-
ского областного инсти-
тута повышения ква-
лификации работни-
ков образования) вы-
шло в свет десятое из-
дание книги известного 
пушкиниста, опочанина 
В.М.Русакова о потом-
ках великого русского 
поэта А.С.Пушкина. 

Автор счел необхо-
димым включить в но-
вую книгу наиболее ин-
тересный для читате-
лей материал, поэтому 
она получилась плотной 
и емкой по содержанию 
и носит название «Из-
бранные рассказы о по-
томках Александра Сер-
геевича Пушкина».

В вышедшей в 1974 
году в Ленинграде пер-
вой книге на эту тему, кото-
рую В.М.Русаков в целом раз-
рабатывал на протяжении по-
лувека, было учтено 196 по-
томков поэта, в издании 2010 
года – 357 (включая умерших). 
Это красноречиво говорит о 
той огромной кропотливой ра-
боте, которая была продела-
на автором исследования за 
пять десятилетий вдумчивого 
творческого труда.

Следует отметить, что «Из-
бранные рассказы о потомках 
Александра Сергеевича Пуш-

НОВАЯ  КНИГА  ПУШКИНИСТА – 
ЗАВЕРШЕНИЕ  ЕГО  ТВОРЧЕСКОГО  ТРУДА

кина» 2010 года снабжены но-
вым авторским предисловием. В 
этой книге также впервые публи-
куется письмо к В.М.Русакову от 
А.А.Пушкина, живущего в Брюс-
селе. В своем послании един-
ственный здравствующий ныне 
прямой потомок поэта по непре-
рывавшейся мужской линии вы-
соко оценил книгу пушкиниста 
«О лжепотомках А.С.Пушкина. 
И не только о них…» – как и все 
предыдущие книги В.М.Русакова 
о потомках А.С.Пушкина. Кро-
ме того, Александр Александро-
вич Пушкин, праправнук поэта, 

прислал автору исследо-
вания фотографию, так-
же опубликованную в но-
вой книге. Он запечатлен 
вместе со своей женой – 
Марией Александровной 
Пушкиной (урожденной 
Дурново), приходящейся 
А.С.Пушкину прапрапра-
внучкой.

Есть в последней книге 
еще одна новая интерес-
ная фотография – с Пер-
вого всемирного съезда 
потомков А.С.Пушкина в 
Москве в июне 2009 года, 
изображающая кровных 
родственников поэта и 
их гостей. Следует до-
бавить, что самого этого 
съезда, по словам его ор-
ганизаторов, не могло со-
стояться без исследова-
ний В.М.Русакова.

Как подчеркнул в бесе-
де с сотрудником «Крас-

ного маяка» В.М.Русаков по-
сле выхода новой книги, этим 
изданием он завершает свой 
долгий исследовательский 
труд. Он отметил, что в работе 
над «Избранными рассказами 
о потомках Александра Сер-
геевича Пушкина» большую 
помощь в качестве корректо-
ра ему оказала редактор отде-
ла опочецкой районной газеты 
М.С.Яковлева, сделавшая так-
же компьютерный набор тек-
ста новой книги.

в. ИвАНовА.

В декабре на базе муници-
пального краеведческого му-
зея проходил краеведческий 
семинар, в котором приня-
ли участие педагоги семи об-
разовательных учреждений. 
Возглавила работу семина-
ра методист по краеведению 
Е.А.Евдокимова. Педагоги об-

СЕМИНАР ПРОШЕЛ В МУЗЕЕ
менивались опытом, обсуждали 
насущные проблемы. Шел раз-
говор и о роли музея в органи-
зации краеведческой работы с 
детьми. 

В нашем районе достаточ-
но энтузиастов, которые ведут 
огромную работу с детьми, вос-
питывают патриотов через изу-

чение богатого наследия про-
шлого. А ребята под их руко-
водством из года в год завое-
вывают лидирующие позиции 
и призовые места на конкур-
сах и состязаниях различного 
уровня. Завершающим вопро-
сом семинара стало обсужде-
ние планов на 2011 год.

СЕМЕЙНЫЙ 
ШАХМАТНЫЙ ТУРНИР

7 января в ДООЦ состоялся Рождественский 
семейный турнир по шахматам. В соревновани-
ях приняли участие команды, в состав которых 
вошли  близкие и дальние родственники. Глав-
ным судьей соревнований С.А.Паклиным  было 
принято решение проводить награждение не 
только команды-победительницы, но и команд, 
в состав которых вошли близкие родственники. 
По итогам турнира третье место заняла коман-
да в составе Д.Николаева и В.Степанова. Вто-
рое место в упорной борьбе завоевала коман-
да Натальи и Ивана Орловых. Чемпионами тур-
нира с шестью очками стала команда А.Алиева 
и С.Козлова. Победители и призеры были на-
граждены дипломами и медалями администра-
ции района, а команды, в состав которых вошли 
близкие родственники, были награждены специ-
ально приготовленными пирогами и ценными по-
дарками от администрации спортивной школы. 
Самому юному участнику турнира, М.Богашеву, 
от местного отделения партии «Единая Россия» 
была вручена памятная медаль. 

Ю. БогАшев,
 педагог-организатор областной школы шахмат. 

У детей-сирот чаще, чем у 
других, возникают трудности в 
выборе профессии и дальней-
шем построении своей жизни. 
На наш взгляд, для решения 
данной проблемы необходи-
мо использовать воспитатель-
ные ресурсы не только самих 
интернатных учреждений, но 
и всего социума. Преподава-
тели и студенты Опочецко-
го педагогического колледжа 
поддержали инициативу Дет-
ского фонда «Виктория» (Мо-
сква) создать региональную 
программу по социализации 
детей-сирот «В мире людей». 

Целью программы стало 
проведение работы по соци-
альной адаптации детей-си-
рот, осуществляемой при уча-
стии студентов-добровольцев, 
и содействие интеграции де-
тей в общество. А реализовы-
валась она с сентября 2008-го 
по декабрь 2010 года на базе 
Красногородской и Печорской 
школ-интернатов для детей-
сирот. 

В программе участвова-
ло более 60 воспитанников 
школ-интернатов, препода-
ватели ОПК – В.В.Карпова, 
Л.Е.Забейда, Т.И.Смирнова, 
Т.О.Поливара, М.Л.Андреева, 
Л.А.Сорокина, Т.А.Тетерина, 
А.Н.Григорьева, В.А.Трушина, 
Е.И.Макеенок, Н.В.Алексеева 
и порядка 40 студентов. При 
активном участии студентов-
добровольцев в рамках реали-
зации модульных подпрограмм 
«Эстафета добра», «Трудовая 
инициатива», «Лидер здоро-
вья», «Возвращение к истокам» 
(духовно-нравственное разви-
тие), «Эстетическое воспита-
ние», «Школа гражданского об-
щества», «Международные об-
мены» проводились различные 
мероприятия. 

В работе с детьми исполь-
зовались социальное про-
ектирование, тренинговые и 
развивающие занятия, колле-
ктивно-творческие дела, спор-
тивные соревнования, экскур-
сии, конкурсы и другие виды 
работы. Так, с целью проф-
ориентации были организова-
ны экскурсии в колледжи и ПУ 
Псковской области. Также ре-
бята познакомились с произ-
водством Псковского хлебо-
комбината, керамического за-
вода «Гончар», встречались с 
людьми таких профессий, как 
пекарь, мастер по обжигу, ху-
дожник, работник аптеки, по-
чты, продавец. 

Яркие впечатления оста-
лись у ребят от поездок по свя-
тым местам Псковщины (Сло-
венские ключи в Изборске, Пе-
чорский и Снетогорский мона-
стыри), экскурсий в Псков и в 
Санкт-Петербург, посещения 
театров, музеев, дельфина-
рия, цирка, океанариума.

Вместе со студентами дети 
участвовали в реализации со-
циальных проектов «Наши 
руки не для скуки», «Ищем 
друзей», «Мой кумир, «Какту-
сы» (исследование агрессив-
ности), «Семья и род», «Па-
мять живет в наших сердцах», 

«Спектакль в подарок», «Свой 
мир мы строим сами» и др. Ре-
бята приняли участие во Все-
российском конкурсе социаль-
ных проектов «Добрые дела 
от доброго сердца» и достой-
но представили свои работы в 
Москве. 

Главный критерий эф-
фективности нашей рабо-
ты – успешность выпускни-
ков школ-интернатов. Многие 
из них поступили и успешно 
обучаются в вузах и коллед-
жах Санкт-Петербурга, Пско-
ва, Опочки и при этом чувству-
ют себя комфортно, уверенно, 
проявляют активность, иници-
ативу. Результаты диагности-
ки говорят о повышении уров-
ня социальной адаптации и ак-
тивности детей-сирот.

Опыт нашей работы был 
представлен на семинаре ди-
ректоров интернатных учреж-
дений Псковской области «Во-
просы социализации воспи-
танников интернатных учреж-
дений» и на Международной 
научно-практической конфе-
ренции «Учитель: вчера, се-
годня, завтра».

Студентка колледжа Кри-
стина Евдокимова участвова-
ла во II научно-практической 
конференции студентов СПО и 
НПО Псковской области «Жить 
и работать – в Псковской обла-
сти», в XVII научной конферен-
ции студентов педколледжей 
РФ «Роль профессионального 
образования в формировании 
ценностных ориентаций моло-
дежи». 

Участие в программе позво-
лило активизировать научно-
методическую деятельность пе-
дагогов колледжа, в том числе 
по апробированию современ-
ных социально-педагогических 
технологий, а студентам – про-
чувствовать и принять цен-
ности добровольческой дея-
тельности. Кроме того, мож-
но говорить о повышении каче-
ства профессиональной подго-
товки студентов и укреплении 
партнерских отношений меж-
ду колледжем и школами-
интернатами.

Народная мудрость гласит: 
«Не строй хоромы – пристрой 
сироту». Мы рады тому, что 
внесли свой скромный вклад в 
интеграцию детей-сирот в об-
щество, и благодарны сотруд-
никам фонда «Виктория» за 
поддержку детей, проживаю-
щих в интернатах. Девиз фон-
да – «Спешите делать добро». 
Действительно, помочь ребен-
ку, лишенному родительской 
любви и заботы, может каж-
дый. И не обязательно эту по-
мощь выражать в дорогих по-
дарках, можно просто погово-
рить с ребенком, поучаство-
вать с ним в спортивных сорев-
нованиях, праздниках и других 
делах, увлечь его тем, что ин-
тересно вам. Добрые дела от 
доброго сердца – это нужно 
нашим детям, это нужно нам.

М. АНдреевА, 
заместитель директора 

опочецкого 
педагогического колледжа.

ДОБРЫЕ ДЕЛА 
ОТ ДОБРОГО СЕРДЦА

                                    Ольга Серегина
                       *     *     *
Пушистый белый снег кружится,
Танцует вальс и менуэт.
На землю тихо он ложится
И кутает ее в свой плед.

Спи, матушка-земля родная,
В наряде чистом и святом,
Хранима будь от горестей, печалей,
Любима будь Создателем-Отцом.

Хочу тебя я видеть радостной, богатой,
Купающейся в неге и любви,
Встречать с тобой восходы, провожать закаты
И посвящать тебе стихи свои.



15.01.2011 3
Из ДАльнИХ СТРАнСТВИй ВОзВРАТяСь

В районной газете уже писалось 
о семье Ворониных, глава которой 
по роду своей профессиональной 
деятельности побывал не только 
в различных регионах нашей стра-
ны, но и далеко за ее пределами. 
Последние несколько лет он рабо-
тает в российской  авиакомпании 
«UTair», летает на вертолетах  МИ-8. 
В этом году Владимир Александро-
вич в составе авиаотряда из трех 
вертолетов совершил перелет че-
рез экватор на африканский конти-
нент в республику Судан. Приехав 
домой в отпуск, он согласился рас-
сказать об этом путешествии.

- Вылетели мы из Тюмени 20 мар-
та, – рассказывает мой собеседник. 
– В Саратове прошли  российский та-
моженный контроль, а в Николаеве – 
украинский. Далее наш путь лежал че-
рез Болгарию в Грецию. Там на остро-
ве Родос мы из-за несогласования про-

лета через Египет пробыли 12 дней.
Чтобы провести время с пользой, 

решили познакомиться с достоприме-
чательностями этого острова. А посмо-
треть было на что. Мы взяли в аренду 
автомобиль и отправились колесить по 
Родосу. Посетили почти все достопри-
мечательности этого удивительного по 
красоте острова – памятники антично-
го и средневекового зодчества. 

К большому удивлению узнали, что 
в Грецию из наших краев едут не толь-
ко отдыхать, но и работать. В частно-
сти, на сезонные работы – на сбор уро-
жая – сюда приезжают из многих ре-
спублик бывшего СССР – Украины, 
Киргизии, Грузии. Не являются исклю-
чением и россияне. 

Страшной бедой в Гре-
ции считаются лесные пожа-
ры. Ведь экономика этой стра-
ны во многом зависит от ту-
ризма и сельского хозяйства.                        
По местным законам для                
виновных предусмотрены се-
рьезные наказания. А как ска-
зал хозяин кафе, в котором мы 
часто ужинали, были случаи и 
самосудов – люди расправля-
лись с поджигателями сами. 

…После получения разре-

ПЕРЕЛЕТ 

ЧЕРЕЗ ЭКВАТОР

шения на пролет над территорией Егип-
та мы вновь отправились в путь к месту 
своего назначения. Стоит сказать, что 
с вертолета можно хорошо разглядеть 
местность, над которой пролетаешь. По-
разили всех своими масштабами столи-
ца Египта – Каир и пирамиды, над кото-
рыми мы пролетали на высоте птичьего 
полета. Далеко от гостиницы, где нас по-
селили, уйти не рискнули. Заблудиться в 
узких улочках можно было в два счета, 
тем более, что на следующий день нам 
предстоял вылет из Каира в город Асу-
ан, от посещения которого у нас оста-
лись самые теплые воспоминания. 

- Когда я отправлялся в командиров-

ку, – говорит Владимир Алексан-
дрович, – на рынке купил кепку 
с советской и российской сим-
воликой. Местные жители горо-
да Асуан, увидев ее, подходили 
ко мне и проявляли знаки вни-
мания. Любовь к русским объ-
яснялась очень просто: в 1970-е 
годы советские строители воз-
водили там гидроэлектростан-
цию. Память о них сохранилась 
до сих пор. 

О МИССИИ ООн, 
И нЕ ТОлькО…
Столица Судана Хартум 

встретила нас 45-градусной жа-

рой. Экипажи наших вертолетов 
поступили в распоряжение мис-
сии ООН, которая находилась 
здесь для урегулирования мно-
голетнего межэтнического кон-
фликта. В нашу задачу входила 
не только перевозка сотрудни-
ков, но и доставка гуманитарных 
грузов для местного населения 
этой африканской страны.

Из-за сорокаградусной жары 
постоянно хотелось пить. Нас 
строго предупредили, что пить 
можно только бутилированную 
воду, иначе можно подхватить какую-
нибудь болезнь. В том числе и маля-
рию, от которой в Африке ежегодно гиб-
нет много людей.  Также не рекомендо-
валось без особой необходимости поки-
дать бетонную дорожку взлетной поло-
сы. Даже зеленая зона аэродрома кише-
ла ядовитыми змеями. Охрана аэродро-
ма при нас застрелила огромных разме-
ров питона.       

ПОЧЕМУ ИМЕннО 
РОССИян ПРИВлЕкАЮТ 
Для ВЫПОлнЕнИя
ТАкИХ зАДАЧ?

У Владимира Александровича по это-
му поводу существует свое мнение:

- У России с африканскими странами 
всегда были дружественные отношения. 
Поэтому не только их руководство, но и 
местное население 
хорошо относится к 
россиянам. Почему-
то у многих абори-
генов, с кем при-
ходилось общать-
ся, Россия ассоции-
ровалась с именем 
первого космонавта 
Юрия Гагарина. Еще 
одна немаловаж-
ная причина, почему 
приглашают именно 
российские экипажи, 
– это надежность в 
работе нашей авиа-

ционной техники в экстремальных по-
годных условиях.

За время нашего пребывания 
только один раз мы видели  француз-
ский вертолет «Пума», который выка-
тили из ангара лишь для запуска дви-
гателя. Наши вертолеты хорошо по-
казали себя при работе в условиях 
пыльных бурь и муссонных дождей, а 
также при низких и высоких темпера-
турах. Когда мы вылетали из Тюмени, 
столбик термометра показывал –25 
градусов, а в Хартуме, куда мы приле-
тели, было +45. Мы за 50 часов лет-
ного времени без единого сбоя тех-
ники покрыли расстояние более чем 
в 10 тысяч километров. Кстати гово-
ря, когда пролетали над плотиной ги-

дроэлектростанции в Асуане, виде-
ли выстроенные в ряд на площадке 
наши грузовики –  ЗИЛы. Наша техни-
ка, в том числе и авиационная, если 
ее грамотно  обслуживать и эксплуа-
тировать, надежная.  

После проведения в Судане вы-
боров наша миссия была законче-
на. Вертолеты мы перегнали в Танза-
нию, где на одном из местных аэро-

дромов наши МИ-8 поставили на хра-
нение. Домой возвращались самоле-
том. С собой увозили на память суве-
ниры, фото- и видеоматериалы об оче-
редной командировке.

е. ПульшА.
НА  СНИМКАХ: остров Родос; Каир; 

в гостях у россиян ученики местной 
школы; убитый охранниками аэродро-
ма питон.


